

Fotografische Entwicklung:

Peter Stollmann

Nahe der holländischen Grenze, in Viersen – Süchteln, wurde ich 1954 geboren.

Das Saarland ist seit 1974 meine neue Heimat.

Die Fotografie entdeckte ich spät 2004 bekam ich meine erste Spiegelreflex Kamera, eine Nikon D70. Im Fotoclub Tele Freisen wurde ich 2005 Mitglied. Seit 2006 nehme ich mit viel Freude und Begeisterung an nationalen und internationalen Wettbewerben teil. Seit 2008 fotografiere ich mit der Nikon D300. Meine Motive sind Landschaft, Tiere, Pflanzen, Menschen, Architektur. Die Natur mit Tier- und Pflanzenwelt begeistert mich schon seit meiner Kindheit.

Auf einem Fine Art Printer von Epson drucke ich meine Dateien auf Fine Art Papier verschiedener Hersteller selbst.

Den Ehrentitel AFIAP erhielt ich 2012, den EFIAP 2013 und den A.IIWF 2014.